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＜ビジター・ゲスト＞ 

米山記念奨学生 梁 有鎮 様 
9 月になり今日で奨学生が終

わります。8 月 30 日に成績が発

表され、無事に卒業することにな

りました。しかも、成績が優秀だ

ったということで、卒業式のとき

学部の代表を務めることになり

ました。とても嬉しいです。このように良い成績

で卒業までできたのは米山奨学金のお陰だった

と言えます。私の家庭はそれほどお金持ちではな

く留学しかも私立大学に通うには十分な資金が

なく、弟も今年韓国の早稲田大学と呼ばれる고려

大学、漢字では高麗大学に入学。その前にはお祖

父さんが病で何年間も入院し、癌患者である父が

世話していました。母も電車の中で急に倒れたり

するなど、私が留学する時に色々と大変なことが

ありました。ですが米山奨学金のおかげで、学費

や生活費が払えたのでこのように無事に卒業す

る事ができ、感謝の気持ちをお伝えしたいと思い

ます。そして無事に、りそな銀行アセットマネジ

メントに内定をただき東京本社勤務となりまし

た。ご尽力いただいた細田さんと宮部さん、お二

人には大変感謝の気持ちでいっぱいです。ありが

とうございました。 

次の日本生活にワクワクしながらも、やはり心

配なことも沢山あります。会社が求めている色々

な資格が難しすぎたりすることです。なので、卒

業しても入間 RC に頼りたいと思います。甘えす

ぎかもしれませんが宜しくお願いいたします。も

ちろん私も、奨学生ではなくロータリアンとして

様々なイベントに参加しますので、こちらもよろ

しくお願いいたします。私は本当に米山奨学金が

なかったら、入間ロータリーに入れなかったら、

留学を途中で諦めたかもしれません。なので私を

皆様の別の娘だと思ってください。娘を大学まで

通わせ、無事に内定までもらえたからもうやるこ

とないーという感じで考えてください。ときどき

細田さんを通じて連絡しますので、引き続き宜し

くお願いいたします。今まで誠にありがとうござ

いました。 

🌸会長の時間🌸   宮崎正文会長 

 先週 29日は、昼間がゴルフコ

ンペ、夜間が移動例会での暑気払

いでしたが、多くの会員に参加い

ただきありがとうございました。

ゴルフは繁田部長、夜間例会は菅

野親睦委員長が、準備等していた

だきありがとうございました。お

陰様で楽しむことができました。まだまだ、菅野

親睦委員長には、沢山の夜間例会がこれからあり

ますので、忙しいと思いますが、よろしくお願い

いたします。 

 さて、先ほどヤン ユジン米山記念奨学生に最

後の奨学金を渡しました。1 年半はいかがでした

か。途中、病気もあり、大変だったと思います。

ただ、この経験は他では得られないものだと思い

ます。もう就職も内定していると伺っていますが、

この 1年半ロータリークラブで培ったことを、是

非とも役に立てていただき、自分の将来のために

してもらいたいと思います。そして、細田会員、

1年半カウンセラーご苦労様でした。 

 今月は、「基本的教育と識字率向上月間」です。

難しい言葉ですね。加えて「ロータリーの友月間」

です。識字率という言葉を調べましたら、特定の

国や地域における読み書きができる人の割合の

ことだそうです。これが教育水準の指標になるそ

うですが、現在世界には、7億 7500万人もの非識

字者がいると言われております。読み書きや基本

的な計算の能力を身につけるためには、義務教育

を含めた教育の拡充が不可欠だそうですが、世界

では戦争や紛争、教育環境、女性に不利な慣習や

差別により、充分な教育を受けられない子どもた

ちが大勢おります。識字率の定義は、「日常生活

で用いられる簡単で短い文章を、理解して読み書

きできること」です。そのために、ロータリーク

ラブでは様々な取り組みを行っています。例えば、 

・学校の建設と改修 ・教育資材の提供 

・教師の研修プログラム ・奨学金プログラム 

・識字教育プログラム・コミュニティの啓発活動 

等を、行っているそうです。識字教育とはどのよ

うな事なのか、理解が足りませんでした。 
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まだまだ、ロータリーに関して奥が深いと思い、

まだ勉強しなければなりません。 

 そして今月は｢ロータリーの友月間｣でもあり

ます。毎月第 1例会で配布されますが、以前会報

雑誌委員長だったころはロータリーの友を端か

ら端まで、よく読んだのですが、最近はパラパラ

っとしか読まず、これからは全部読むようにした

いと思います。 

 新聞に今月 1 日から｢ガザ地区のポリオ予防接

種｣と見出しになっていました。少しの間イスラ

エル軍が戦闘を休止した期間に予防接種が行わ

れたわけですが、我々がポリオのことを頑張って

いて良かったと思う瞬間でした。早く、戦闘が終

了することを願うのみです。なお、10月 24日は

「世界ポリオデー」です。入間クラブとして、万

燈祭りにポリオの赤いＴシャツを掲示、11 月

1.2.3日の「日本スリーデーマーチ」に参加して、

ポリオ撲滅の運動を行いたいと思います。 

さて、最近自分が感じた事は会長にならせてい

ただき、毎週木曜日だけ、100％出席していればい

いと思っていましたが、全然週 1日ではありませ

んでした。カバナー訪問が終わって楽できると思

っていましたが、毎日毎日ロータリーのことを考

えてしまう日が多く、9月の親睦旅行、10月の合

同例会、会員増強、65周年記念式典・祝賀会、ブ

レザーの新調、そして細則・内規も改訂しなけれ

ばいけないと、何か貧乏くじを引いたような気が

してなりません。でも、この忙しさを通り越せば、

明るい未来がやってくるのかなと日々頑張って

います。自分のテーマ「楽しくやろうロータリー」

を思い出し、頑張っていこうと思います。 

 

 ＜幹事報告＞    田中快枝幹事 

協議事項 

１．11月のプログラム 

２．8/29ハザマダイナー夜間例会会計 

３．入間市少年野球から観戦参加ご案内  

報告・予定 

Ⅰ 地区補助金申請1,200ドル入金あり 

・9/1（日）第一回社会奉仕セミナー 

・9/7（土）ロータリー財団セミナー 

・9/10(火)地区大会記念チャリティーゴルフ 

・9/12(木）第2回細則検討委員会 

・9/17(火）会員増強委員会家庭集会 

・9/18(水）第3回会長幹事会  

・9/22(日）米山梅吉記念館訪問研修旅行  

・9/26.27(木・金）箱根親睦旅行 

・9/28(土）RLI・ラーニングセミナー参加者募集 

・10/17(木)入間RC・入間南RC合同例会 

・11/3(日)東松山スリーデーマーチ参加者募集 

・11/21(木)入間ＲＣ６５周年記念式典  

・11/23.24(土日)地区大会 会場 行田市・熊谷市 

・12/19(木)クリスマス家族例会 ヘリテイジ 

Ⅱ9/28.29(土日)ブレザー購入展示会  

 10/26.27(土日)万燈まつり 

・今月のロータリーレート￥145 

●委員長報告 

［会員増強親委員会］ 馬路宏樹委員長 

先月の会員増強例会には推薦者を

沢山ありがとうございました。其れ

を基に９月17日18時30分にナポリの

窯にて家庭集会を開きますのでご協

力お願い致します。 

［プログラム委員会］ 細田浩司委員長 

11月プログラム発表。 

7日-我らの生業 

14日-講師卓話(埼玉県議会松本議員

21日-入間RC65周年式典・祝賀会 

28日-地区大会振替(23日.24日) 

［親睦活動委員会］ 菅野茂実委員長 

先週の夜間例会には大勢の参加い

ただきありがとうございました。親睦

旅行の参加をまだ出していない方は9

月12日までにご連絡ください。 

［ロータリー財団委員会］ 忽滑谷明委員長 

地区からポリオデーのご案内が来て

います。東松山スリーデーマーチには入

間クラブとしては3日の10Kコースに参

加いたしますので、申込書記載の上事

務局に提出してください。もう一つ、入

間クラブ65周年記念式典の実行委員会を来週の

例会後に行いますので、お集まり下さい。 

［社会奉仕委員会］ 一柳達朗委員長 

9月1日に社会奉仕セミナーが国立

女性教育会館で行われ晝間会員と出

席してきました。始めに大恩寺住職

のベトナム人住職「釈心智（ティッ

ク・タム・チー／本名：グエン・ティ・

ユウ）」さんの講演会がありました。在日ベトナ

ム仏教信者会を設立、会長就任。2018年1月に本庄

市児玉に開山した「ベトナム寺院大恩寺」住職と

なり日本に暮らす在日ベトナム人の駆け込み寺

住職として活動しているそうです。 

その後3チームに分かれ各クラブで行っている

社会奉仕活動についてディスカッションが行わ

れました。他クラブの行事でいいなと思ったこと

を幾つか上げます。・古着を集めて送ってワクチ

ンに変える・年2回本格的な和太鼓コンサート 

・児童養護施設への寄付・クラブ主催のバーベキ

ュー、・献血例会25年間行っている・児童養護施

設にて七五三の記念写真の撮影などが有りまし

た。この中で一番いいなと思ったのが深谷RCの献

血例会です。 

次に10月の米山月間の卓話について10月10日

の奨学生卓話を当初レティフォン アンさん（レ

イさん）を希望していましたが、授業終了時間が

例会時間と重なり間に合わないとの事で、代わり

にコウ ナイケイさん（愛称：ハナさん、中国／立

教大学）に決まりました。宜しくお願い致します。 
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🌸会員卓話｢我等の生業｣🌸 
✿友 野 政 彦 会 員✿ 

私が代表を務める法

人では、特別養護老人

ホーム聖愛園及び介護

老人保健施設アヴニー

ルという介護保険施設

を運営しております。

介護保険制度は在宅を

重視しています。介護

保険の在宅サービスに

は、デイサービス・デイケア等の通所系、訪問

看護や訪問介護の訪問系、更には福祉用具の貸

与や住宅改修等があります。これら在宅サービ

スを使いつつ、できる限りは住み慣れた自宅で

お過ごしいただこうという趣旨です。しかし現

在の日本においては、軽度の要介護者ならとも

かく重度の方を在宅で介護するには一定の条

件下にないと厳しいのが現実です。住宅の構造

も重要ですが、ある程度の部屋数も必要です。

また、何人かが交互に介護する体制も長期にな

れば必須です。更に言えば家族をサポートして

くれるボランティアさんがいてくれれば心強

いですし、頼りになる訪問医の存在も欠かせま

せん。 

続いて施設サービスについてお話します。所

謂公的施設（(医療法人・社会福祉法人等が運

営)のうち、重度者を対象とする終生施設が特

別養護老人ホームです。比較的費用も安く人気

があるのですが入所待ち期間があるのが難点

です。介護老人保健施設は在宅復帰機能を持つ

リハビリを重視した施設です。在宅に帰るのが

難しい方も少なくないのが現状ですが、施設と

在宅の往復利用をする利用者様は増えてきて

おります。医療依存度が高い方を対象としてい

るのが介護医療院です。これら公的施設は月当

りの費用が 8万円～16万円です。入居一時金は

ありません。 

一方、民間施設(民間会社が運営)で最も知られ

ているのが介護付き有料老人ホームです。重度

の方も受け入れているところが多く、その内容

も費用もバラエティーに富んでいます。入居一

時金が無料のところから一千万を超える豪華

なところまであります。月々の費用も15万～35

万と幅があります。そして今増えているのがサ

ービス付き高齢者向け住宅です。ただこれは住

宅であって施設ではないので、外部の介護サー

ビスを買う形になります。どちらかと言えば軽

度者に向いています。入居一時金は無料から30

万、月額10万～20万程度です。 

 

 

✿晝 間 和 弘 会 員✿ 

昭和 46年 5月 入間市南

峯に｢㈲和髙製作所｣を父 

晝間輝也が 39 歳の時に設

立しました。職業分類とし

ては帝国データバンクによ

りますと「金属プレス製品

製造業(アルミ・銅合金を除

く)」となっております。 

和髙製作所の名前の由来は

息子 和弘(長男)高弘(次男)の頭の漢字を取り

和髙製作所と名付けました。ちなみに髙はハシ

ゴタカでハシゴで和に登りつめるの意味と勝

手に私は解釈しております。 

昭和 57年 10月に『父より人手が足りないの

で戻ってくれないか』との引抜きがあり、勤め

ていた第一建築サービスというビルメンテナ

ンス会社（東京女子医大  心臓血圧研究所配属）

を退社し同年 11 年に和髙製作所に入社。社長

の息子ということもあり、ベテラン社員さんか

らは当然全部知ってる前提で「見て覚えて！」

と言われ女子医大で学んだ事は一切関係なく、

電磁鋼板が何なのかも解らず、最初はとても苦

労しましたが何とか製造業にも慣れ会社の戦

力になれました。 

昭和 63 年 9 月に住宅街でした南峯の工場から

今の工業団地に移転しプレスも増設し意気

揚々と高い目標をもち順調に進んで私も 1人前

に仕事も出来、4台のプレスとパートを 4名使

い、金型セットや寸法出しなど日々忙しく過ご

しておりました。 

平成 3年バブル崩壊でまず初めの危機が訪れま

したがバブルの恩恵をさほど受けてなかった

ので大変な思いはしませんでした。平成 9年 6

月に 35 歳で代表取締役に就任し新たな一歩を

踏み出し最初は順調でしたが平成 14 年 5 月に

父輝也が他界し、同業他社からの風評被害もあ

りましたが既存のお客様や長年お付き合いし

てる材料屋さんが協力してくれ平成 17 年には

土地建物の借入を完済できて何とか乗り切り

ました。 

平成 19年 9月 30日(日)午前 9時 30分小雨で

肌寒い日でした、仕事中に指をプレスで潰す事

故をしてしまい自ら救急車を呼び 1時間ほど待

たされ所沢の防衛医大に。結果的に指が 1本残

ったのも防衛医大だったからで他の病院では 2

本失ってた可能性もあり、今考えるとこれが転

機になった気がします。怪我をする時は一瞬と

自ら経験したので従業員には絶対に怪我はさ

せない！と心に誓い危険な機械は全て廃棄し

安く安全なプレスを購入し、怪我をした時に知

り合った金型屋さんにウチのオリジナルの型

を作ってもらいました。 



4 

令和元年 7月には社名を㈲和髙製作所から㈱

ワコーに社名変更しました。弊社の自慢と言う

わけではありませんが今の形になり従業員 5名

で 10 年間誰一人欠けることも無く仕事を続け

て離職率 10 年間ゼロです。なので社員１人１

人がベテランで作業効率も良く今は私が現場

に入ることが出来ずに休みの時に少し機械を

動かしてます。怪我の時に知り合った金型屋さ

んとの試行錯誤のやり取りで全てのプレスに

共通した金型にしたところ、格段に作業性が上

がりこの夏(7 月)は半日で終業したり休ませた

りしましたが昨年と遜色無い売上で乗り切る

事が出来ました。 

ロータリーに入会する前は社員に木曜日抜

ける事に後ろめたさがありましたが、今は社員

が困った時だけ助け舟を出すようになり、その

代わり社員より機械や材料のノウハウは知識

が無いといけなく、何を聞かれても答えられる

ように日々勉強してます。 

仕事の内容ですが変圧器の鉄心になる電磁

鋼板（0.23t〜0.5t 厚）をフープ状のものをプ

レスで短冊に切断加工する仕事を弊社で行っ

ています。時には穴を開けながらカット、多穴

のもの等お客様の設計に合わせて加工します。

もう一つは金型で電磁鋼板を抜き打して作る

ＥＩコアです。こちらは金型さえあればどこで

も出来るので海外で作られた物を安く輸入す

る場合もあり競争も激しく弊社では参入して

ません。他にはモーターコア、カットコア等が

あります。電磁鋼板の種類はいくつかあります

が弊社では方向性電磁鋼板と無方向性電磁鋼

板の 2種類使用してます。方向性は電車車両や

キュービクル等に使用されます。無方向性は空

港の誘導灯やイカ釣り漁船の照明、発電機等で

使用されます。詳しくは資料をお持ちしました

ので参照願います。 

ここ数年で材料の高騰や副資材（段ボールや梱

包紙、PPテープ等）で利益を圧縮してますが段

ボール、梱包紙は回収し何回か使用してから廃

棄したりしてエコに努めております。運よく社

長就任したのが低迷期でしたので今の不況で

も肝をすえて見直すチャンスだと思い、次の繁

忙期に備えて日々努力したいと思います 
 
＜出席報告＞ 駒形一人委員長 

事前欠席連絡 7名 

＜今月のお祝い＞ 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 細淵克則ＳＡＡ 

🌸宮崎正文君,晝間和弘君,田中快枝君,細淵克則君 

ユジンさんお疲れさまでした。我らの生業宜し

くお願いします。 

🌸細田浩司君 

ユジンさん卒業おめでとうございます。これ

からの人生がご多幸に満ちますように! 

🌸一柳達朗君 

ユジンさん本日が最後ですね。奨学生として

学んだことを忘れずに社会人になっても頑張

ってください。 

🌸駒形一人君 

友野さん晝間さん本日は宜しくお願いします。   

🌸津藤淳也君 

仕事の為欠席いたします。友野会員、晝間会

員、申訳ありません。 

本日¥43,000  累計¥207,000 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 9月号 

② ガバナー月信 9月号 

③ 識字率向上月間リソースのご案内 

④ 他クラブお知らせ＆週報 

⑤ プログラム 9,10月 

⑥ ポリオ根絶と第 2570地区ポリオデーご案内 

⑦ 8/29フードバンク寄贈品受領書 

⑧ クラブブレザー購入について 

⑨ 米山梅吉記念賛助会入会のお願い 

⑩ 米山梅吉館報 Vol.44 

⑪ ハザマダイナー会計報告 

⑫ ホームページログインマニュアル 

⑬ 週報 7,8号 

 
 

会員誕生日 
間野尚君      友野政彦君  
駒形一人君 

夫人誕生日 
岩崎芳江様    吉沢真紀子様 
後藤二三江様 

結婚記念日 奥冨茂生君    駒形一人君 

会員

数 
出席数 出席率 前回修正率 

38名 20名 50.0％ ----- 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：吉田勉 

ユジンさん卒業おめでとうございます。お元気で 


